

## **Sommerseminar 2016 in Schönau/Pfalz, Heilsbach**

Super  
Tolle Idee  
Alles gelungen und prima  
Habe mich rundum wohlgeföhlt

Das war in der Abschlussrunde am Sonntag vor dem Mittagessen die einstimmige Beurteilung der Teilnehmer des zu Ende gehenden Seminarwochenendes.

Begonnen wurde am Freitagabend mit dem schon traditionellen Grillen (Thomas wieder als bewährter Grillmeister). Steak, Bratwurst, leckere Salate (Hannelore) und als Nachtisch selbstgebackener Kuchen (Britta) – da blieb keiner hungrig.

Am Samstag war Kreativität angesagt – Tontöpfe wurden bemalt, mit Haaren und Bändern verziert. Unterbrochen wurde das eifrige Werken durch Mittagessen sowie Kaffeepause (Kuchen von Doris und Gisela) und bis zum Abendessen hatten alle Bastler ihre originellen und einzigartigen Tontopfwichte fertiggestellt.

Ein paar Mutige nutzten das tolle Wetter und wagten einige Runden im unbeheizten Schwimmbad, die Kneippanlage wurde ebenfalls besucht.

Am Sonntag kam unser geistlicher Beirat Franz auf Stippvisite, nahm am Gottesdienst teil und bewunderte, was wir geschaffen hatten.

Grillen, Basteln, Gespräche, Gemeinschaft, nun wie schon eingangs gesagt: Es war einfach toll und wir freuen uns auf das nächste Jahr!

Marianne Langlotz